



平成29年度公館長表彰授与式

平成30年5月10日実施

本日の式典は日伯友好関係緊密化のために、様々な分野でご活躍された皆様へ表彰を行います。本式典は当初3月末に執り行う予定でしたが諸事情により、今般こうして開催することが出来大変嬉しく思います。

平成29年度の在外公館長表彰では8名の方に授与致します。各人の功績についてご紹介致します。

#### **上田 マリアエレナ殿**

元ブラジル出稼ぎ者支援協会会長で、クリチバ市内における文化イベントへの支援を行ってきたほか、パラナ州における日本人移民の歴史を辿った書籍、「歩み」、「延根（はいね）」及び「武士道」を共同執筆されジャーナリストとして活躍されています。

#### **遠藤エウリコ公一殿**

元パラナグア文化体育援護協会会長を4期に亘り務め、平成16年4月より平成30年3月まで日伯元留学生協会の沿岸支部長を務められました。兵庫県淡路市とパラナ州パラナグア市の友好協定コーディネーターを務め、パラナグア市内の淡路公園（津名パラナグア公園）建設の発案者でもあります。

#### **堀江フェルナンド茂男殿**

日本語教師として日本語教育にかかわってただけでなく、元ポンタグロッサ文化体育協会会長を務めました。ポンタグロッサ市内に和太鼓のグループを創設し太鼓の普及に務め、同文化体育協会の和太鼓部長並びにパラナ州太鼓連盟の副会長も務め日本文化の継承に務めて来られました。

#### **中桐廣文殿**

現日伯文化科学研究所代表を務め日本企業のパラナ州への経済的発展を支援するほか、現パラナ日伯商工会議所副会頭として日伯二国間の商業上の発展に尽力されています。またボランティア活動にも熱心でクリチバ市役所の食事支援プログラムを通じラール・イラシー・ダンテス・アンドラーデ高齢者施設への支援を9年間継続して行われました。

#### **大崎ローザ日出美殿**

現クリチバ日伯文化援護協会役員を務め、30年間に亘りパラナ州政府教育長官補佐ほか、同教育委員会補佐などを務め、広くパラナ州民の教育の向上に貢献されてきました。生け花、茶道、書道、俳諧及びへの造詣が深いことからクリチバ市内の文化イベントを成功に導いただけでなく、着物の着付け及び立ち振る舞いの指導では後継者育成に熱心に取り組まれています。



### 鈴木守弘殿

現クリチバ日伯文化援護協会の元となったクリチバ日系クラブの設立に尽力し、初代会長を務め、日本文化及びスポーツの普及推進に貢献し、州内外各地より集まった日系人学生の連携の構築・向上に尽力されました。クリチバ日伯学生センター会館設立にあたっては新会館平面図を作成立案するなど貢献されました。

### 増田二郎殿

元パラナグア文化体育援護協会会長で4期に亘り活躍されたほか、15年間会報を発刊されました。パラナグア市内の運動会開催にも40年間協力され尽力されたほか11年間に亘り日本語教師として日本語の普及に貢献されました。パラナ州南部ゲートボールの活動にも熱心に参加され普及に貢献されています。

### 福田修己殿

元パラナ州野球・ソフトボール連盟会長を務めるだけでなく、パラナ州水泳連盟の指導員も務めるなど、小学校低学年から若者への教育及び躰に大きな指針となるとして、45年間に亘り次世代教育へのスポーツ振興に尽力されました。建築家としてもパラナ州内におけるすオリンピックセンターやフットサルなどの運動施設など建設計画にも参加され、クリチバ市内の祭りへの支援も長年行われています。

功績は以上です。

皆様の長年に亘る功績に、日本国総領事として、改めて心より御礼申し上げます。



(左より、中桐廣文殿、福田修己殿、上田マリアエレナ殿、増田二郎殿、大崎ローザ日出美殿、鈴木守弘殿、遠藤エウリコ公一殿、堀江フェルナンド茂男殿、木村総領事)

本件照会先：在クリチバ日本国総領事館 阿部職員／キヨミ職員  
電話：(41) 3322-4919 メール：[curitibaseikei@gmail.com](mailto:curitibaseikei@gmail.com)